



ACHTUNDZWANZIG

DER WEG ENTSTEHT IM GEHEN

Schwanger mit 14 - ein Film über 15 Jahre Leben,
über Mut, Familie, Zusammenhalt - und
Entscheidungen, die alles verändern.

EIN FILM VON
CORNELIA GRÜNBERG



Diakonie

Diakonisches Werk
im Evangelischen
Kirchenbezirk Konstanz

10. MÄRZ - 19.00 Uhr
GEMS SINGEN
Im Rahmen des Weltfrauentages
Film & Austauschrunde mit der Regisseurin
Eine Veranstaltung der Beratungsstelle für
Schwangere, Paare und Familien



2008 waren Lisa, Fabienne, Laura und Steffi gerade mal 14. Und schwanger.

Sie sagten: „Wir kriegen das hin.“ Und brachten Leyla, Valentin, Stella Luna und Jason zur Welt.

15 Jahre später: Ihre Kids sind jetzt genauso alt wie sie damals. Zeit, zurückzublicken – und nach vorn.

In ACHTUNDZWANZIG erzählen die jungen Mütter ihre Geschichten: Wie es war, mit 14 plötzlich Verantwortung zu übernehmen. Was sie geprägt hat. Und wie es ihnen – und ihren Kindern – heute geht. Erstmals sprechen nun auch die Kinder der jungen Mütter über sich und ihr Leben

Die beiden ersten Teile „VIERZEHN – Erwachsenen in 9 Monaten“ und „ACHTZEHN – Wagnis Leben“ kamen bereits 2012 bzw. 2014 ins Kino.



**Du bist schwanger und weißt nicht weiter?
Du hast Angst und Fragen, die dir niemand beantworten kann?**

Dann melde dich bei uns!

Unsere Beraterinnen beantworten Fragen rund um Schwangerschaft, Geburt und Elternschaft und begleiten dich auf deinem Weg.

